



NO HABRÁ EXTRAORDINARIO
RECHAZA MORENA CONVOCAR PERIODO Y ACUSA INTROMISIÓN DEL PODER JUDICIAL PARA HACER NOMBRAMIENTOS DEL INAI. /PÁG. 31



NICOLÁS TAVIRA

Debate. Legisladores de la Comisión Permanente, ayer, en sesión.



PESE A ORDEN DE JUEZA

Morenistas se oponen a extra para nombrar comisionados del Inai

Con sus aliados, ni siquiera dejan que se discuta la solicitud que planteó la Jucopo

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

Morena y sus aliados rechazaron, en la Comisión Permanente, convocar a un periodo extraordinario para realizar los nombramientos pendientes de comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), como lo ordenó una jueza federal.

Los legisladores oficialistas, con 20 votos en contra y 16 votos a favor, impidieron siquiera entrar a la discusión de la solicitud planteada por la Junta de Coordinación Política del Senado, la cual presentó dos ternas para ser votadas en un periodo extraordinario el próximo 8 de junio.

Ante ello, el senador Ricardo Monreal declaró que el Poder Judicial puede solicitar convocar a un periodo extraordinario o proponer ternas, pero no puede obligar a un legislador a votar en un sentido o en otro para nombrar a comisionados del Inai: "Eso es invasión de facultades, invasión de poderes".

En el inicio del debate, el aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia de la República Gerardo Fernández Noroña acusó en tribuna que el Poder Judicial, al or-

FOCOS

"Las porquerías". El PAN acusó a los morenistas de ser "una auténtica tapadera del gobierno federal para justo tapparle todas las porquerías que están haciendo".

Los límites. Ricardo Monreal declaró que el Poder Judicial puede solicitar convocar a un periodo extraordinario, pero no puede obligar a un legislador a votar en un sentido o en otro.

"Acuso a la ministra presidenta Norma Piña de facciosa y de estar en actitud golpista"

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
Diputado del PT

denar realizar dichos nombramientos, protagoniza una "intromisión majadera" en el Poder Legislativo.

"Acuso a la ministra presidenta Norma Piña de facciosa y de estar en actitud golpista contra el gobierno de la República y de poner en riesgo la estabilidad del Estado mexicano y del Estado de derecho", soltó el petista.

El coordinador de la bancada del PAN en el Senado, Julen Rementería del Puerto, acusó a los morenistas de ser "una auténtica tapadera del gobierno federal para justo tapparle todas las porquerías que están haciendo con el dinero de los mexicanos".

"¿Qué dijo aquí su coordinador legislativo Adán Augusto López? Que en el mundo ideal de López Obrador el Inai no debe existir. Porque, claro, gracias al Inai sabemos de la corrupción brutal que hay en Segalmex; gracias al Inai sabemos la cantidad que se están robando en Morena y en esas obras que no están resolviendo los problemas de los mexicanos", aseveró la también panista Kenia López Rabadán.

El senador del Grupo Plural Germán Martínez, quien protagonizó un encontronazo con legisladores del PT, anticipó que promoverá la inhabilitación de senadores por incumplir los amparos del Poder Judicial para realizar dichos nombramientos

"Abusados los que quieren ser candidatos: vamos a promover la inhabilitación y vamos a ver los tipos penales por no cumplir los amparos. Obradorice su casa, señor (...) Lamebotas, lamebotas, lacayo, lamebotas. En Coahuila, agáchese en Coahuila", le gritó al senador Gonzalo Yáñez, cuyo partido —el PT— declinó la víspera en favor del candidato de Morena a la gubernatura de ese estado, Armando Guadiana.